



22 de noviembre de 2023
Comunicado de Prensa UC/80/2023

INSTALAN RED DE EMPRESAS POR LOS DERECHOS HUMANOS EN NUEVO LEÓN

La Comisión Estatal de Derechos Humanos del Estado de Nuevo León instaló una Red de Empresas y Derechos Humanos que será impulsada por cuatro cámaras empresariales, asociaciones y entidades estratégicas que, a través de un convenio de colaboración promoverán políticas de inclusión y de respeto a los derechos humanos y laborales.

Los acuerdos de colaboración fueron suscritos por la Presidenta de la CEDHNL, Susana Méndez Arellano con: Jesús Fernando Nader Marcos, Presidente de la Asociación Mexicana de Hoteles de Nuevo León; Héctor Villarreal Muraira, Director General de la CANACO de Monterrey; Hugo César Sánchez García, Director de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción, Delegación Nuevo León; Yolanda Cecilia Carrillo López, Directora General del COPARMEX Nuevo León y Jesús Francisco López Molina, Director de CAINTRA; asimismo con Alonso González Villalobos, Director para México de Partners of the Americas y Carlos Agustín Peña, Director de Opportunities Consulting Group. Fernanda Hopenhaym, Miembro del Grupo de Trabajo de la ONU de Empresas y Derechos Humanos, firmó atestiguando el acto.

La Presidenta de la CEDHNL dio inicio a las actividades y reuniones de trabajo que realizará la Red de Empresas y Derechos Humanos en el marco de la Copa Mundial de Fútbol FIFA 2026, en la cual la Ciudad de Monterrey será una de las sedes.

La titular de la Comisión explicó que uno de los principales objetivos de la Red son crear un espacio de intercambio de conocimientos y buenas prácticas, para incorporar el enfoque de derechos humanos en las empresas.

“Acorde a los estándares internacionales de derechos humanos, es prioritario que todas las empresas cuenten con políticas de inclusión y de respeto a los derechos laborales, que promuevan el crecimiento de las mujeres y de grupos de atención prioritaria, y que adopten un enfoque de sostenibilidad y cuidado con el medio ambiente” expresó.

En el evento, realizado por la CEDHNL con el auspicio de Open Opportunities Consulting Group y Partners of the Americas, se presentó la conferencia “Implementando los Principios Rectores de Naciones Unidas de Empresas y Derechos Humanos” impartida por Fernanda Hopenhaym.

El objetivo de la Red es prevenir conductas que vulneren los derechos e impulsar acciones que fomenten espacios seguros, inclusivos y respetuosos, debido a que los eventos deportivos masivos incrementan los riesgos de violaciones a los derechos humanos.

La Red de Empresas y Derechos Humanos realizará reuniones de trabajo periódicamente, brindará capacitación en derechos humanos, presentará propuestas de aplicación de éstos para emprender las políticas, compartir buenas prácticas, evaluar avances, y promover el respeto y protección de los derechos humanos y laborales en la entidad.

La convocatoria para unirse a la Red de Empresas y Derechos Humanos continuará abierta para sumar medianas, pequeñas y micro empresas que deseen participar en este ejercicio de consolidación de una conducta empresarial responsable con los derechos humanos.